



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Air Mata Pecah, Akhirnya Nenek Kamange Tinggal di Rumah Layak Huni Melalui Program TMMD Kodim 1425 Jeneponto

Syamsir, HR - [JENEPONTO.FR.N.CO.ID](http://JENEPONTO.FR.N.CO.ID)

Jun 4, 2023 - 19:41



*Alhamdulillah, Nenek Kamange (98) akhirnya tinggal di Rumah Layak Huni (RLH) melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (MMD) Kodim 1425 Jeneponto yang ke-116 T.A 2023.*

**JNEPONTO, SULSEL-** Alhamdulillah, Nenek Kamange (98) akhirnya tinggal di Rumah Layak Huni (RLH) melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Kodim 1425 Jeneponto yang ke-116 T.A 2023.

Di mana sebelumnya, Nenek renta sebatangkara itu, tinggal di sebuah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), di Lingkungan Kalakkara, Kelurahan Empoang Utara, Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan.

Kini, impian Nenek Kamange terwujud dan sudah menikmati rumah barunya

setelah puluhan tahun tinggal di rumah yang cukup memprihatinkan.

Nenek Kamange yang tidak bisa berbuat banyak hanya kagum dan bahagia melihat rumah barunya itu sudah siap untuk ditinggali

"Saya sangat senang karena rumahku di sulap oleh Pak Tentara, sampai menjadi bagus, terimakasih Pak Tentara semoga Allah SWT membalas semua kebaikanta," singkatnya dengan mata berkaca.

Terpisah, Dandim 1425/Jenepono Letkol Inf Agus Tantra mengatakan, kondisi awal rumah nenek Kamange memang sudah tidak layak di huni.

"Sehinhga saya perintahkan anggota satgas TMMD untuk membongkar dan membangun yang baru dengan bangunan semi permanen", ucap Letkol Inf Agus Tantra selaku DansatgasTMMD.

Hal itu, kata Letkok Agus sebagai bentuk perhatian dan wujud kepedulian TNI melalui program TMMD di wilayah kerja Kodim 1425/Jenepono dengan tema "Sinergitas Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat.

"Alhamdulillah, berkat kekompakan dan kerjasama anggota Satgas TMMD Kodim 1425/Jenepono, yang melibatkan personel TNI, Polri dan masyarakat setempat sehingga pembangunan rumah nenek Kamange sudah rampung 100 Persen," jelasnya.

"Dan rencananya akan diresmikan pada tanggal 06 Mei 2023 oleh Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han)," sambungnya.

Penulis : Syamsir